

NMS Haugsdorf - Lebensraum Schule

Neben dem Lehren des schulischen Stoffes werden auch wichtige Werte vermittelt.

Unsere Schule kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Um die Motivation des Lehrens und Lernens zu fördern soll das Schulgebäude so umgestaltet werden, dass es zu einem „Lebensraum Schule“ wird, in dem man sich gerne aufhält. Erstes diesbezügliches Projekt ist der Schulhof, der nun zu einem Bewegungsraum und Garten umgestaltet wird.

Die finanzielle Unterstützung der Mittelschulgemeinde und die engagierte Mitarbeit unseres Elternvereins unter Obfrau Hannelore Rößler erleichterte die Umsetzung unserer Arbeiten. Als fachliche Unterstützung bedanken wir uns bei Gärtnermeister Leopold Weinwurm und Tischlermeister Harald Teufelsbauer. Für die Ferienmonate gründeten wir die Interessensgruppe „Bio-Garteln“, die



Auch in den Ferien wurde von den Schülern und Lehrern sowie vom Schulwart der Garten betreut. Foto: Privat



sich wöchentlich unter Aufsicht einer Lehrperson getroffen hat, um den Garten in „Schuss“ zu halten sowie Obst und Gemüse zu ernten. Mit Melissen- und Minzeblättern von unserem Kräuterhochbeet wurde ein Sirup angesetzt. Schulwart Heinz

Zehetmayer kümmerte sich dankenswerterweise um das Gießen. Dank gilt auch der „Initiative Pulkatal“, der unter GF Doris Mutz nachhaltige Schulprojekte unterstützt und begleitet hat.

Auch den Schülern möchten wir danken. Sie haben nicht nur im Hinblick auf das Erreichen der Lernziele gearbeitet, sondern ihre Fähigkeiten bei diversen Wettbewerben (1. Platz bei den Wasserjugendspielen unseres Bezirkes) unter Beweis gestellt.

Schulfest abgesagt

Leider endete das Schuljahr nicht so freudig, wie es begonnen hatte. Unsere geschätzte Kollegin/Lehrerin Prof. Karseska Katharina ist bei einem schrecklichen Verkehrsunfall ums Leben gekommen. So war der Schulschluss durch diesen schweren Verlust überschattet

und wir sagten unser geplantes Abschlussfest ab.

Schuljahr 2018/19

Auch im heurigen Schuljahr 2018/19 wollen wir unsere Aktivitäten fortsetzen und den Schülern neben dem Lehrstoff auch andere Werte, wie Nachhaltigkeit, Teamgeist und soziales Engagement vermitteln. Ab September 2018 wird an Pflichtschulen verpflichtend „Digitale Grundbildung“ eingeführt. Da bei uns Informatik schon seit Jahren unterrichtet wurde, werden wir dies nun auf den Schwerpunkt „Digitale Grundbildung“ ausbauen. Unser innovativ ausgestatteter Informatikraum bietet die dafür nötigen Voraussetzungen. Im Namen des Lehrerteams wünsche ich allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start und ein erfolgreiches Schuljahr 2018/19! SR Monika Müller (Schulleiterin).



Fitness-Gymnastik

Mit Musik und guter Laune wird die Ausdauer, Kraft, Beweglichkeit und Koordination trainiert. Durch die Fitness-Gymnastik wird die Körperwahrnehmung verbessert, die allgemeine Fitness gesteigert und dadurch ein positives Körpergefühl entwickelt. Wichtig für beide Gruppen ist der regelmäßige gemeinsame Spaß am Gesundheitstraining und das Gefühl für sich und seinem Körper etwas Gutes zu tun.

Ort: Volksschule Haugsdorf in Auggenthal
Leitung: HOL Hedwig Jordan
Kosten: € 35,-
Anmeldung: vor Ort
Kursdauer: 03. Oktober 2018 – 24. April 2019
 (jeden Mittwoch außer in den Ferien)

1. Kurs: 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr nur für Frauen
 2. Kurs: 19.30 bis 20.30 Uhr für Frauen und Männer

Info: Daniela Pletzer, 0664 738 784 29

Zur Gymnastik empfehlen wir, eine weiche Unterlage und bequeme Kleidung mitzubringen.



0664 738 784 29



Sparkasse sponsert vier Bälle

Die Sparkasse Haugsdorf spendete 4 Bälle für den Freizeitbereich im Parkbad Haugsdorf. Am Foto sind v.l.n.r. zu sehen Wilfried Eser, Dir. Josef Toifl, Bgm. Andreas Sedlmayer und Andrzej Thier. Foto: Privat